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Was erwarten hier einige?

Der Umbau des NLZ wird Jahre in Anspruch nehmen. Dass es bei einigen Mannschaften
zwischenzeitlich gut läuft und bei anderen schlechter ist in so einer Phase normal.

Egal ob Köllners Ziehsohn die Leistung in den Augen des Fanatikers nicht bringt oder sie bringt,
das hat doch mit der Umstrukturierung des NLZ nichts zu tun! Hier geht man andere Wege als
früher. Ob die etwas werden kann man in einigen Jahren beurteilen.

Ich bin übrigens auch der Meinung dass Köllners Arbeit in der ersten durchaus noch nicht final
als gut bewertet werden kann. Auch hier werden wir Zeit brauchen. Letztes Jahr hat man auch
Würzburg um diese Zeit nie als Absteiger gesehen. (Ich persönlich auch nicht) Aber letztendlich
wurde der Truppe in der zweiten Saisonhälfte die Messe gelesen. Wartet halt mal ab bis die
ersten schlechteren Leistungen auch zu einem kleinen Abrutschen in der Tabelle führen. Dann
zeigt sich Mannschaft und Charakter.

Aber die aktuell gute Performance sollte solch komische Schüsse aus der Hüfte verbieten.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/?postID=2408857#post2408857

https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/?postID=2408857#post2408857

